Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 103 m2
Référence 83824214
Prix 820 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice Carré d'Or- Promenade des Anglais / Rue de France.Une adresse

prestigieuse au coeur du Carré d'Or nigois: la Résidence du Palais.Rare sur le
marché, coup de coeur pour ce vaste 3 Pieces Traversant avec ses Deux
Terrasses & ses prestations haut de gamme tout confort.Un Séjour donnant sur la
Terrasse exposée Sud et le Jardin privé de la Résidence,Deux Suites avec chacune
leur Salle de Bain/ Douche, leur Toilette, leur Dressing et l'accés direct aux
terrasses de I'appartement.Une Cuisine indépendante entierement équipée,Un

Toilette invité avec Lave-Main.Deux caves complétent ce bien.// ...

Nice Carré d'Or- Promenade des Anglais / Rue de France.A prestigious address in
the heart of Nice's Carré d'Or: the Résidence du Palais.Rare on the market, we fell
in love with this superb 3-room apartment with its vast terraces and its high-enad,
comfortable services.A living room overlooking the south-facing terrace and the

private garden of the residence, Two Suites each with their own Bathroom/Shower,

=

Toilet, Dressing Room and direct access to the apartment's terraces.A fully
equipped independent kitchen,A guest toilet with hand basin.Two caves complete

this property.//Our opinion :The ...
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